令和4年度(2022年度)学校教育目標 学ぶ喜び、つながる喜び、働く喜びを実感できるチーム伊倉の仲間づくり



玉名市立伊倉小学校だより 第12号

熊本大学教育学部から出前授業 に来ていただきました

9月7日、熊本大学教育学部の引地力男 (技術教育学科准教授) 先生と籾原幸二 (数学科情報科学博士) 先生に来ていただ き、4年生から6年生が出前授業を受けま した。

4年生と6年生は「楽しい算数教室」、 5年生は「ものづくり教室(風に向かって 走るウインドカー)」です。

4年生はビルの補強のために筋交いを 入れるには、どこがよいのかという疑問か ら始まりました。



6年生は身近なマンホールがなぜ円形をしているかという疑問から始まりました。どちらも算数や数学の理論がよりよい生活の実現につながっていることが実感できる授業でした。(写真上)



5年生は持続可能な社会づくりにどのように貢献できるかを、風に向かって走る

ウインドカーづくりを通して考えました。 そして将来の職業や生き方についても思いを馳せることができました。お二人の先 生方、大変ありがとうございました。

2年生が2回目の町探検で JR肥後伊倉駅に出かけました



2年生は1回目の町探検で6月16日 に「伊倉フットパス」に沿って「伊倉じま ん」を見つけに行っていました。

9月7日午前10時から「伊倉まちづくり委員会肥後伊倉駅美化作業部会」に対してJR九州から感謝状贈呈式が行われました。30年近くボランティア活動を続けてこられたことに対して、熊本支社長さんは大変感銘を受けていらっしゃいました。伊倉駅美化作業部会の方たちは、日ごろからお世話になっている本校の身近な学校応援団でもあります。そうした身近な地域の方たちが表彰を受けられる姿に学ぶことができた2年生でした。

2年生はその様子を一緒に見学した後、 新玉名駅長さんに質問をして電車のこと などを教えていただきました(写真)。

感謝状や記念写真、新聞記事は本校会議室に掲示されています。本校が地域に根差した学校である証でもあります。本校にお立ち寄りの際にはどうぞご覧ください。

◇本校ホームページも随時更新しています。伊倉小学校で検索▼